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他，平民出身。

他，曾每天很努力打工賺錢。

他時常幻想自己有一天會很有錢。

他希望自己有一天能月入百萬。

最后，他終于發現，成功其實可以很easy！

笑
稱被封為『平民講師』，葉德權

說起話來頭頭是道。

「人有兩個階段：從無到有，從有到

好。要如何將事業做好，就得靠動機和使

命來達成。我現在來說，已經達成『從無到

有』的階段，目前要把Easy Pha-max的品牌

做好，將它打造成草藥連鎖店，成為真正的

品牌代表，並且用兩年的時間創造500個百

萬富翁！」

「品牌不等于名牌，但是要如何塑造

一個品牌成為一種產品的『代名詞』，這才

是一個公司要認真思考的。現在公司正在努

力打造——草藥等于Easy Pha-max這一大使

命。」

就像本地的Maggi Mee，儼然已經是快

熟面的代名詞，這樣根深蒂固的品牌行銷才

厲害。

「吸」遠比「推」有效

在他看來，「吸」的行銷策略（Pull 

Strategy）遠比「推」（Push Strategy）

有效。「有效的產品市場策略能吸引許多顧

客自動前來購買，比不斷需要推動才能創造

業績來得更加實際。」

他說，以往老一輩的生意人總認為，

開始創業就一定會先虧后賺，又或者是一

點點地累計成數。但是現今社會講求的是速

度，可以快，為什么要慢？

葉德權伸出兩隻手指，說道：「如何

踏上成功之路？一、和成功的人在一起；

二、有讓人成功的平台。就這么簡單。」

在他看來，人要不要成功，就看一個

人在面對困難的時候，是尋求突破，還是只

會埋怨？

此外，選擇進入一家公司，也得看

公司是屬于『黃昏事業』，還是『朝陽事

業』？「像Easy Pha-max這樣起步穩健的公

司，我不認為有什么不加入的理由。」

此外，他也提到，任何事業，只要有

『錢』做推動力，很多人都會願意加入。

葉德權正開發25歲至35歲的市場，認

為他們是比較勇于冒險和突破的年齡層。

問及如何看待電子市場對傳統市場的

衝擊，他說，現在使用電腦做交易已經稀鬆

平常，以亞洲航班（AirAsia）為例，三十

年前又有誰會想到可以上網買機票？

「時代的巨輪一直在轉變，既然改變

已經來到門檻，就擺在眼前，這就成了必然

要去做、要去接受的改變，沒有什么太需要

擔心的。」

問他2008年有什么願望？

他鬼馬地雙手握拳聲聲恭喜說：「08

年對華人來說是發財年！而整個世界的局勢

都在轉變，希望大家都能不斷求變來突破自

己，做一些不一樣的事。找一個真正能讓自

己發揮的事業平台，跟隨一班真正的企業精

英，一起踏上充滿希望的創業之路。尤其北

京奧運即將來臨，鼠年必定是讓華人富有起

來的一年，勇敢接受新的事情，向世界財富

分一杯羹，不要只是在旁邊拍手，別人佔了

便宜呢！」 

Easy Pha-max深入民心

隨時代巨輪扭局勢
葉德權：電子市場潛能大

葉德權

集團連鎖業務總監、集團首席講師
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deckertkyap@yahoo.com

http://deckeryap.easypha-max.com

靚
麗的外表和健談活潑的個性，

是她給人的第一印象。舉手投足

間，散發的儘是成熟女人的韻味，以及讓人

折服的自信魅力，讓賴彩雙

加入Easy Pha-max這個大家庭一年多

的時間。賴彩雙說，在這日子的『熱身』之

后，她學到的，是摒除過去自己的方式經營

事業，而和世界級的企業家——拿督葉紹全

的一席話中，瞭解到大馬的經濟狀況，從而

提升自己的模式，加入Easy Pha-max創業。

她認為，當一個企業做大的同時，身

邊就必須要有肝膽相照、推心置腹的夥伴或

工作團隊。除了培養互相信任和團體生活所

衍生的默契之外，想要共同達成一個使命的

推動力更是不容小覷。在過去一年半的時間

裡，Easy Pha-max上上下下正用心整合，以

求吸引志同道合的合作夥伴，在2008年開發

海外市場。

身為e-Lady Club的創辦人兼執行董

事，賴彩雙不認同一般大眾對女人的刻板印

象。e-Lady Club是專為大馬女性企業家成

立的俱樂部，讓大家能夠有互動的機會。

「我常被問及『如何兼顧家庭與事

業？』的問題。在我看來，這些都是理所

當然的事，現今的女人不再只是相夫教子而

已。既然選擇要幫忙擔起家庭的經濟任務，

那為何不選擇一個可以發揮的大平台？」

發揮得比男性更出色

她覺得，在大馬市場上，女人已不僅

僅是『抬頭』而已，而是在多個領域發揮自

己的潛能，並且將一般人對女性工作能力的

懷疑一一打破，甚至發揮得比男性更出色。

對于想要創業的年輕人，她直截了當

地指出，只要對錢有興趣，那自然就有想要

成功的企圖心。

當公司的藍圖是進入全球企業500強的

時候，她期許和公司一同挺進，共同進步，

在自己的事業也越做越出色。e-Lady Club

是賴彩雙現在主力推廣的項目之一，並希望

更多職業女性加入，以壯大組織，發揮更大

的影響。她說，成為職業女性，並非想要在

職場上呼風喚雨，而是想和自己一直最信賴

的公司並駕齊驅，一起進步成長。

訪問到最后，問賴彩雙，有什么人在

她創業期間給與支持？她感性地提到，父

母和家人是她最大的支持和鼓勵，讓她無后

顧之憂地打拼。孝順的她要給父母最好的享

受。「我希望家人以我的成就感到驕傲。」

賴彩雙

環球業務總監、集團首席講師

017-509 4668

jesslynelai@psp-bioscience.com

e-Lady Club的創辦人兼執行董事賴彩雙表示，e-Lady Club 是專為大馬女性

企業家成立的俱樂部，讓大家能夠有互動的機會。

賴彩雙：須肝膽相照、推心置腹

「白手興家」篇
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